



kompetent. fair . innovativ

- Dringlichkeitsantrag -

Antrag der Beiratsfraktion der CDU
für die Sitzung des Beirates Blumenthal am 16.04.2012

Prüf- und Sachstandsbericht Dusch- und Umkleieräume Sportanlage Burgwall und der Sportplätze der Sportanlage Burgwall

Der Beirat Blumenthal

fordert den Senator für Inneres und Sport
und den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf über folgende Punkte den
Blumenthaler Beirat Bericht und Auskünfte zu geben, innerhalb von 6 Wochen:

- 1.) Einen Sachstandsbericht über den Planungsstand für die Sanierung der Dusch- und Umkleieräume an der Sportanlage Burgwall, sowie über den zeitlichen Sanierungsbeginn und Umfang.
- 2.) Mitteilung über Auslastung der Sportplätze durch die Sportvereine. Wie viele Mannschaften trainieren auf den Plätzen und können alle Mannschaften der Sportvereine auf der Anlage ihren Trainingsbetrieb abhalten?
Ist es richtig dass die Sportvereine vom Blumenthaler SV auf andere Sportplätze ausweichen müssen? Wenn ja, welche Maßnahmen könnten ergriffen werden um eine Besserung der Situation zu erreichen?
- 3.) Zustandsbericht über die Platzqualität der Sportanlage Burgwall.
Ist es richtig, dass Fußballplätze gesperrt werden müssen und die Spielfreigabe sich von seitens der zuständigen Behörde verzögert und es dadurch zu Engpässen in Spiel- und Trainingsbetrieb beim Blumenthaler SV kommt?
Wenn ja, wie kann man die Situation verbessern und wer ist für die schnelle Wiederherstellung der geschädigten Sportplätze verantwortlich?
- 4.) Da der Blumenthaler SV einen stärkeren Zulauf an Vereinmitgliedern in der Fußballabteilung hat, sollte über eine Erweiterung und bessere Ausstattung der Dusch- und Umkleidmöglichkeit nach gedacht werden.
In unmittelbarer Nähe befindet sich eine brachliegende Immobilie der Stadtgemeinde Bremen, der „Sattelhof“.
Der Blumenthaler Beirat fordert die zuständigen Behörden auf zu prüfen, ob eine Umnutzung dieser Immobilie zu Dusch-, Umkleide- und Versammlungsräume für die ansässigen Sportvereine auf der Sportanlage Burgwall möglich ist. So könnte das Gebäude in die Unterhaltungspflicht beim Senator für Inneres und Sport überführt werden und es würde die vorhandene Sportanlage aufwerten.

Antragsteller: Ralf Schwarz , Hans-Gerd Thormeier
und Fraktion der CDU Blumenthal